

*"Juntos hacemos camino,
hacemos brillar la luz"*

A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA ESCOLAPIAS

Queridos todos y todas:

La semana pasada nos sorprendieron las noticias que venían desde la Comunidad Valenciana y del este de la Comunidad de Castilla - La Mancha, las impresionantes imágenes que llenaron y llenan nuestros hogares.

Como familia escolapias, nos pusimos en contacto con nuestro colegio de Valencia. Las noticias no eran malas, aunque sí es verdad que parte del alumnado y algunos trabajadores no habían, en un primer momento, podido llegar a sus casas.

Desde la Fundación y las Direcciones de nuestros colegios queremos invitaros a la solidaridad. Sabemos y conocemos de asociaciones, instituciones y colectivos de cada una de las ciudades con las que podemos colaborar.

Con esta carta queremos animaros, **animaros a que**, bien de forma privada o con las acciones que desde los colegios se propongan, **participéis**.

También invitamos a los colegios a dedicar espacios de reflexión, oraciones o espacios de silencio para hacer presentes a tantas familias que lo han perdido todo, incluso seres queridos, así como ayudas.

La solidaridad es uno de los valores que tratamos de educar en nuestras aulas. Este es un buen momento para poner en práctica lo aprendido **y dar esperanza**. En todas las ciudades hay puntos de recogida de productos y entidades que reciben donaciones. La ayuda se puede ir dosificando, porque va a pasar mucho tiempo hasta que puedan volver a la normalidad.

Juntos podremos hacer que nuestros hermanos puedan ir viendo algo de luz en la oscuridad que van viviendo.

Gracias a todos por escucharnos y por vuestra ayuda.



El Equipo de Titularidad